

La maladie n'est pas une punition de Dieu



David Théry



“

Mes chers enfants, je vous écris ceci afin que vous ne péchiez pas.

Si, toutefois, il arrivait à quelqu'un de commettre un péché, nous avons un défenseur auprès du père : Jésus-Christ le juste.

1 Jean 2.1

Avez-vous déjà entendu : "Si tu n'es pas guéri, c'est parce que tu as du péché dans ta vie !" ou encore : "C'est le bon Dieu qui te punit !" ?

“Votre maladie n’est pas la conséquence de vos péchés personnels.”

Ces accusations blessent, condamnent et désespèrent les malades. En effet, qui peut se targuer d'être sans péché ? Considérons ce que la Bible déclare à ce sujet :

Jésus a subi le châtement qui nous donne la paix. ([Ésaïe 53.4-5](#)) C'est-à-dire que Dieu ne peut plus nous punir pour nos péchés car Jésus l'a déjà été à notre place. Même ceux qui ne croient pas en Jésus bénéficient de la patience et de la bonté de Dieu. ([Romains 2.4](#))

Si le Saint-Esprit convainc de péché pour nous amener à la repentance et au salut, Satan est l'accusateur qui condamne les hommes. Jésus, lui, est notre avocat auprès du Père. Un Père lent à la colère, bon, miséricordieux (qui ne punit pas selon ce que nous méritons) et qui fait grâce (qui nous bénit sans que nous le méritons). ([Exode 34.6](#))

Bien que la maladie soit entrée dans le monde avec le péché d'Adam et Ève, votre maladie n'est pas la conséquence de vos péchés personnels.

Si donc Satan vous accuse, rejetez ces accusations au nom de Jésus.

Quand bien même vos péchés seraient la source d'un problème physique, comme un abus de drogue, d'alcool, un comportement dangereux, violent ou autre, Jésus veut vous pardonner. Détournez-

vous simplement de votre péché et confessez-le à Jésus pour être pardonné.

La seule personne à qui Jésus a dit : "Ne pêche plus, de peur qu'il ne t'arrive quelque chose de pire" ([Jean 5.14](#)), était un homme paralysé depuis 38 ans. Jésus l'a guéri sans même que cet homme le lui demande. Rien n'arrête la puissance de guérison de Jésus, pas même le péché.

Une prière pour aujourd'hui

Merci Jésus d'avoir porté mes péchés et mes souffrances à la croix. Je renonce au mensonge qui veut me faire croire que je souffre à cause de mes péchés. Je te demande pardon pour mes comportements destructeurs et je demande pardon à mon corps de l'avoir maltraité. Jésus, je m'approche de toi pour recevoir la grâce de la guérison. Amen.

David Théry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2392 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com